

Domingo, 02 de junio de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

**Defensa\_ec**

¡MÁS DE 950 NUEVOS SOLDADOS SE INCORPORAN A LAS FILAS DE FUERZAS ARMADAS PARA FORTALECER LAS ACCIONES DE SEGURIDAD A NIVEL NACIONAL!

En Pastaza y Ambato, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, reafirmó su compromiso con la preparación y el fortalecimiento de las @ffaaecuador para continuar trabajando con contundencia por la seguridad y defensa del Ecuador. [Ver más](#)

Nota referente: [El Comercio](#), [ShumiralTV](#), [Radio Platinum](#), [radio Govea](#), [La Hora](#), [Diario El Salvador](#), [DialoguemosINFO](#), [KCH FM Radio](#), [En La Mira NoticiaSV](#)

**@DefensaEc**

📍#Pichincha | Allanamiento a una Finca, en donde se logró la liberación de 5 ciudadanos y un menor de edad que eran retenidos por el GDO "Los Lobos". [Ver más](#)

**@DefensaEc**

📍#MoronaSantiago | Intervención en el CPL de Morona Santiago Nro 1; en el lugar se decomisaron: 27 terminales móviles, 87 sobres de sustancias sujetas a fiscalización, 1 tarjeta de memoria y 71 dólares americanos. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

#AIDía | las @FFAAECUADOR ejecutan con firmeza operaciones militares para combatir el narcoterrorismo a nivel nacional: 📍#Manabí | Localización de 2 tanqueros y una perforación clandestina con capacidad para 10.000 gls. de combustible aproximadamente. [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**

👶👦 Una infancia feliz es el mejor regalo que se le puede dar a un niño. En el Museo #CasaDeLosTratados en Girón, celebramos el #DíaDelNiño con juegos tradicionales, risas y mucha diversión. [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**

¡En el Museo #CasaDeSucre celebramos el #DíaDelNiño en familia! Juegos de pistas, retos y trivias fueron los componentes de una feliz y entretenida actividad que convirtió a nuestro pequeños visitantes en detectives de la historia. [Ver más](#)

Domingo, 02 de junio de 2024

## Seguridad y Defensa



### Un semisumergible estaba listo para transportar toneladas de droga desde Ecuador. La Hora

Las Fuerzas Armadas (FF.AA.) encontraron la embarcación este sábado 1 de junio de 2024, en el cantón Eloy Alfaro, en la provincia de Esmeraldas, al norte del Ecuador. Según las FF.AA., el semisumergible mide 27 metros de largo, por 5 metros de ancho, capaz de transportar, aparte de las siete a ocho toneladas de droga, aproximadamente de tres a cuatro tripulantes. [Ver más](#)

**Nota referente:** [Expreso](#)



### Así actúan los soldados lwias en el conflicto armado interno en Ecuador. Primicias

En el corazón de la densa y enigmática selva amazónica de Ecuador, se forman los lwias, una unidad élite del Ejército ecuatoriano conocida por sus excepcionales habilidades de supervivencia y combate en los entornos más desafiantes. Estos soldados, cuyo nombre en kichwa significa "hombres de la selva", se han ganado su apodo de "demonios de la selva" debido a su destreza y resistencia en el terreno más inhóspito. [Ver más](#)



### El Bloque de Seguridad capturó a la pareja de alias 'Siete', miembro de Los Tiguerones. Primicias

Un operativo conjunto entre la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas finalizó con la detención de Ángela D. C., actual pareja sentimental de Guido F. R., conocido como alias 'Siete', miembro activo del grupo terrorista Los Tiguerones. La acción del Bloque de Seguridad se dio la madrugada de este 1 de junio de 2024, en el sector La Victoria, en Esmeraldas. La mujer fue detenida sola, mientras se movilizaba en un carro negro. [Ver más](#)



### 'No existe suficiente personal para realizar el patrullaje permanente', señalan autoridades sobre el cuidado del parque Machalilla. El Univesro

Lo que sí hubo desde la Armada del Ecuador y la Capitanía de Manta fueron acciones en torno a la embarcación. A fin de precautelar que este tipo de hechos no se repitan la administración del Parque Nacional Machalilla, en coordinación con Ministerio de Turismo, ha solicitado contar con personal militar de la Capitanía de Manta para fortalecer controles en la isla e islotes y playas del área marina continental. [Ver más](#)



### Envían a la Penitenciaría a implicados en transporte de 1,71 toneladas de cocaína, capturados cerca de Salinas. Vistazo

Fiscalía procesó a dos personas por posesión y transporte de 1,71 toneladas de cocaína, tras ser descubiertas a bordo de una embarcación de fibra de vidrio. La detención fue ejecutada por la Armada del Ecuador, a 235 millas náuticas del cantón Salinas, provincia de Santa Elena. [Ver más](#)

Domingo, 02 de junio de 2024

**@FFAAECUADOR**

#FFAA realizando operaciones militares en el sector de la #VíaLópez, se detuvo la marcha de un vehículo, luego del registro de aprehendió a dos sujetos quienes tenían en su poder:

- 2 arma de fuego.
- 4 alimentadores.
- 92 municiones.
- 1 kit Roni. [Ver más](#)

**@FFAAECUADOR****#Esmeraldas**

Fuerzas Armadas durante la ejecución de operaciones militares en el sector #TripadePollo, se realiza el allanamiento de una vivienda donde se aprehendió a dos sujetos quienes tenían en su poder:

- 01 kg de sustancias ilícitas (marihuana). [Ver más](#)

**Daniel Noboa y el presidente de Costa Rica, Rodrigo Chaves, abordan libre comercio y narcotráfico en reunión de trabajo. Vistazo**

En el ámbito de seguridad, Noboa enfatizó la necesidad de trabajar en conjunto a nivel regional para hacer frente a la delincuencia organizada transnacional y a las nuevas amenazas que representa. Asimismo, expresó su compromiso de abordar de manera conjunta la trata de personas y el tráfico ilícito de migrantes, problemáticas que afectan a todos los países de la región. [Ver más](#)

**Alias 'Negro Tulio', líder de los Chone Killers, fue trasladado desde Panamá a Guayaquil. Primicias**

El líder el grupo terrorista Chone Killers, Julio M. alias 'Negro Tulio', llegó a Guayaquil luego de su traslado desde Panamá, donde fue arrestado en días pasados. El sujeto arribó con un fuerte resguardo policial, la tarde de este 1 de junio de 2024. [Ver más](#)

## Coyuntura

**La nueva cárcel, una promesa que se desvanece con el tiempo. Expreso**

A seis meses de gestión y tras la ola de críticas al incumplimiento de promesas, el Gobierno dio una tibia respuesta sobre la construcción de nuevas cárceles. El presidente Daniel Noboa no se refirió a este tema en su Informe a la Nación. El 11 de enero, Noboa presentó los diseños aprobados para la edificación de dos megacárceles, una en Santa Elena y otra en Pastaza. Cuatro meses después solo se habla de una cárcel. [Ver más](#)

**¿Cuáles son las condiciones del nuevo crédito del FMI para Ecuador? Primicias**

El Gobierno de Daniel Noboa concretó este 31 de mayo de 2024 un nuevo acuerdo de crédito con el Fondo Monetario Internacional (FMI). El último programa de crédito con el multilateral culminó en diciembre de 2022, en el Gobierno de Guillermo Lasso. [Ver más](#)

Domingo, 02 de junio de 2024



### Cuenta regresiva para las elecciones presidenciales de 2025. La Hora

En la práctica, faltan apenas once semanas para que los candidatos de las elecciones presidenciales de 2025 estén definidos. De acuerdo con el calendario electoral establecido por el Consejo Nacional Electoral, el 17 de agosto de este 2024 vence el plazo que tienen los movimientos y partidos para conducir sus procesos de democracia interna. [Ver más](#)



### Caso Purga: expresidente de la Corte de Justicia de Guayas y otras 11 personas serán vinculadas. Primicias

La fiscal general Diana Salazar pide la vinculación de doce personas más al caso Purga, centrado en el presunto delito de delincuencia organizada en la Función Judicial de Guayas. Mediante el respectivo escrito, la Fiscal solicitó al juez Lauro Javier De La Cadena que convoque a la respectiva audiencia de formulación de cargos. [Ver más](#)

## Opinión



### Arrancó la campaña: Noboa parte en punta. Ugo Stornaiolo. La Hora

En verdad que temas como el aumento del IVA o el controvertido proyecto de Olón han causado un natural desgaste del Presidente en estos primeros meses de gestión, en donde algunas de las cifras que maneja no son muy lógicas ni pueden ser comprobadas. [Ver más](#)



### @LaDataEc

¡El bloque de seguridad mantiene su compromiso firme contra los grupos terroristas! [Ver más](#)



### Jorge Gabela: el general que no calló. Enrique Ayala Mora. Primicias

El general retirado y excomandante de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, FAE, Jorge Gabela, fue atacado a balazos el 19 de diciembre de 2010 en la puerta de su casa en Samborondón, Guayaquil. Quedó malherido y murió en diez días. El gobierno de entonces, presidido por Rafael Correa, dijo que había sido un intento de robo y detuvo a cuatro sospechosos. En abril de 2012, la justicia dictaminó que fue un asalto y sentenció a los autores materiales. [Ver más](#)



### @LaDataEc

#Urgente La Armada del Ecuador realizó entregas de alimentos y juguetes a niños de bajos recursos de la ciudad de Guayaquil por la celebración del día del niño. [Ver más](#)

Domingo, 02 de junio de 2024

	<p><b>@LaDataEc</b> El gobierno de Daniel Noboa obtuvo un préstamo del FMI por 4000 millones de dólares, 1000 de desembolso inmediato. Para lograr dicho préstamo fue necesario que el Riesgo País baje, para el correísmo fue diferente no les interesó el FMI, ya que para ellos era más vender el petróleo a 15 años a China, afectando la economía de futuros gobiernos, e incluso haciendo pre-ventas con el gigante asiático. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¡Ya no más asambleístas! Alfonso Espín Mosquera. La Hora</b> Lo peor de un ser humano se gesta en lo que ahora se llama Asamblea Nacional. Con escasas y honrosas excepciones, no hay tiempos duraderos en los que no se protagonicen escándalos, camisetas, turbios contubernios para hacerse del poder, amarres y leguleyadas perversas para salvar a sus compinches o generar impunidad para ellos mismos o para sus líderes prófugos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El encargo presidencial. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora</b> En el momento actual es difícil intuir qué movimientos políticos y candidatos a la presidencia tendrán protagonismo, en la próxima contienda electoral. Lo que está a la vista: el encargo de Daniel Noboa para hacer campaña y reelegirse en 2025: pero, sin ajustarse aún a estrategias definidas y posiciones visibles. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p><b>Un semisumergible fue encontrado por las FF.AA. el cual estaba lleno combustible. Teleamazonas</b></p>
	<p><b>Homenajes por el día del niño. Menciona a FF.AA. Ecuavisa</b></p>
	<p><b>Fuerza de Tarea Conjunta de Esmeraldas cumple dos años de trabajo en la provincia. Teleamazonas</b></p>
	<p><b>SNAI trabaja en etapa contractual para asignar contrato para servicio de alimentación. Teleamazonas</b></p>
	<p><b>Fiscalía procesará a 13 personas más por delincuencia organizada. Menciona al Cuerpo de Ingenieros del Ejército. Ecuavisa</b></p>